

La embajadora de La Habana en Portugal quiso negar este miércoles que los fondos robados a los médicos de la Isla —casi el 75% de su salario— vayan "para el régimen de Cuba".



Según la embajadora, "no hay nada que ocultar ni nada de qué avergonzarse porque "una parte" (casi el 75%) de los fondos del salario de los médicos (cubanos) se dirige de manera transparente a "contribuir" al sistema de Salud de Cuba que los formó gratuitamente (como se hace en toda Latinoamérica sin pedirles nada a cambio) y aún los emplea" (pagándoles miserables 50 dólares por mes).

"Decir sin pudor que estos fondos van para 'el régimen de Cuba' constituye una declaración sin sustento, ignorante, anticubana y un acto de demagogia política, irresponsable para una

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 20 de Agosto de 2014 21:30 - Actualizado Miércoles, 20 de Agosto de 2014 22:14

persona que ostenta un cargo tan importante", dijo Johana Tablada en [una declaración contra el Colegio de Médicos de Portugal](#)

.

Tablada rechazó las "irrespetuosas e irracionales declaraciones" de José Manuel Silva, presidente del Colegio de Médicos de Portugal, las que, en su opinión, "ofenden profundamente y constituyen una escandalosa falta a la verdad".

Silva y sindicatos portugueses exigieron la "contratación directa de los médicos" y no a través de "empresas que solo sirven para enriquecer a los intermediarios a costa del dinero público".

"Las condiciones de contratación de los colegas cubanos es un acuerdo entre Estados que no es políticamente ético. El Gobierno portugués debería explicar por qué no ofrece las mismas condiciones [salariales] a los portugueses", señala una comunicado del colegio profesional.

La embajadora cubana en Portugal, queriendo desmentir la explotación de los médicos cubanos, confirma

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 20 de Agosto de 2014 21:30 - Actualizado Miércoles, 20 de Agosto de 2014 22:14

Según esas fuentes, un médico residente local gana en torno a los 1.500 euros mensuales y un especialista, 2.700. Los cubanos, al parecer, trabajan en plazas de especialistas sin contar con la debida formación.

"No sé a quién responden sus declaraciones ni a quién desea engañar. Sí estoy convencida de que nada tienen que ver con el impacto de esta experiencia en la población donde están ubicados nuestros médicos porque no hay otros disponibles para cubrir esas plazas", añadió la embajadora.

[Portugal ha pagado cerca de 12 millones de euros](#) en los últimos seis años por la contratación de médicos cubanos, informó *Jornal i.*

DIARIO DE CUBA